
日時 平成　26年 11月　28日　（金） 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 0 名 有識者 1 名

住民代表 2 名

議題
事業者からの活動状況報告
○ 行事の報告と今後の予定

「11月28日、外食レクとして、アリオ八尾のフードコートに行きました。利用者の皆様、自身が食べたい物を選び
食されることで、皆様大変喜んでおられました。　自分で選ぶ楽しみを感じて頂くことができた外食でした。」

○ 認知症予防の取り組み報告
「認知機能を維持して頂く為に、読み・書き・計算等の教材を活用し、利用者個々の力に応じた学習活動を
行っています。思考することが脳への刺激となり、認知機能の維持に繋がります。
他には、朝食後に毎日、体操を実施しており、身体機能と認知機能を活用しています。
また、食事の盛り付け、配膳、下膳等を手伝って頂く事で、利用者の力を維持し、利用者のやりがいにも
繋がっています。
以上の活動を継続することで、利用者の持っている力を維持し、自分らしい生活を末永く送って頂けるように
継続して取り組んでいます。」

○感染症予防
「現在、風邪やインフルエンザ等の体調不良者はおりません。感染予防対策として、手洗い、うがい、加湿器の
稼働と部屋の換気を実施中です。今後は、ノロウイルス、Ｏ-157対策として、トイレのハイター消毒を徹底します。」
「職員の体調管理にも注意しています。夜勤明けの職員は早く退社し、休息を取るように務めています。また、人の
多い所へ外出する際は、マスクを着用するようにしています。」

「12月に利用者の肺炎球菌ワクチンの予防接種を予定しております。」

○ 質疑応答
有識者「つどうホールさんの避難訓練の実施状況は？」
事業者「避難訓練は毎月実施しています。消防署立ち合いの訓練も、年2回実施しています。」

有識者「つどうホールさんと小学校と連携して、避難訓練が出来ればと考えています。お年寄りの避難に子供達が
協力できればと思います。」
事業者「嬉しいお話です。前向きに検討していきたいと思います。」

事業者「先日、オンブズマンさんより、利用者の衣類汚れについて、ご指摘がありました。食事中に衣類を汚して
しまわれる利用者もおられます。　衣類の汚れに気付いたら、出来るだけ早く更衣していくよう、改めて務めます。」

住民代表「年末にお餅つきをされた後、そのお餅は食べていますか？」
事業者「喉を詰めてしまわれる危険性があるので、餅をしっかり食べられる方のみ提供しています。
餅を食べるのが難しい方には、白玉を提供しています。」

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成26年度　第4回　運営推進会議議事録



事業者「小学校、地区、藤井寺市内の福祉事業所で、インフルエンザの報告はありますか？」
市職員・住民代表・有識者「今のところ報告はありません。」

住民代表「地区の道路工事も継続中です。道路の凹凸も大きいので気を付けて下さい。」
事業者「はい。利用者の送迎時は注意して走ります。」

事業者「地区では、年末年始に何か行事はありますか？」
住民代表「来年1月12日、成人の日に城山古墳にて、とんど焼きを行います。正月飾りを持って利用者さんと
お越しください。」
事業者「是非、伺います」

事業者「利用者のＮ様ですが、10月に慢性硬膜下血腫で入院されました。現在は退院されていますが、脳を圧迫
している為か、元気が無い状態が続いています。定期的に病院を受診し、経過観察している状況です。その他の
利用者様は、お元気にお過ごしになられています。」

以上


